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Abstract (en)
[origin: EP0815758A1] The inner surface of the sole facing the insole, and the outer surface facing away from the insole or underside (21) have
protuberances (23) and a rim enclosing the surface of the sole. The protuberances form a rectangular mesh and run across the longitudinal direction
or axis in the form of discontinuous arms of the sole. At least one lengthwise ridge (27,29) on the underside of the sole, parallel with the outline of
the sole, is positioned at least along the outside (25) of the sole and is spaced apart from the outline by an amount less than half the width of the
sole near the heel (9). A sickle-shaped reinforcement part between the ball of the foot (11) and heel parts extends outwards from the inside of the
sole.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Schuh- bzw. Laufsohle (1) aus nachgiebigem Material, mit einer Sohlenfläche, die sowohl an ihrer
der Brandsohle zugewandten Sohleninnenfläche (5) als auch an ihrer der Brandsohle abgewandten Sohlenaußenfläche bzw.-unterseite (21)
vorspringende Elemente (7, 23)aufweist, und einen die Sohlenfläche umgebenden Rand (19), wobei die zur Brandsohle vorspringenden Elemente
(7) ein im wesentlichen rechteckförmiges Gitter (7) sind. Die vorliegende Erfindung zeichnet sich dadurch aus, daß die an der Unterseite (21)
vorspringenden Elemente (23) im wesentlichen quer zur Sohlenlängsrichtung bzw. Längsachse A verlaufende, unterbrochene Stege (23) sind, daß
parallel zur Sohlenaußenkontur wenigstens eine Längsrippe (27, 29) 0an der Sohlenunterseite (21) wenigstens entlang der Außenseite (25) der
Sohle (1) vorgesehen ist, die von der Sohlenaußenkontur einen Abstand aufweist, der deutlich geringer als die halbe Sohlenbreite im Fersenbereich
(9) ist, und daß zwischen dem Fußballenbereich (11) und dem Fersenbereich (9) ein das Gitter auffüllender sichelförmiger Verstärkungsbereich (17)
vorgesehen ist, der sich von der Sohleninnenseite (13) aus in Richtung Längsachse A erstreckt. <IMAGE>
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